
Reniec asegura estar en capacidad de entregar pasaportes desde el ...
Jueves, 09 de Diciembre de 2010 22:57

... asumir desde el próximo año la entrega de pasaportes a la población que lo requiera, tal
como lo planteó ayer el ministro del Interior, Miguel Hidalgo. ...Leer todo el artículo »El
Comercio.pe
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